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VERBALE del CONSIGLIO di ISTITUTO n. ~ a.s. 2016/2017

Il giorno 27/09/2016 alle ore 15 si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente o.d.g.:

l) Costituzione reti scolastiche di cui all'art. l comma 70 e ss. della legge 13/07/2015 n.l07;
2) Acquisti arredi scuola e DIPIC;
3) Chiusura uffici prefestivi;
4) Varie ed eventuali.

Sono presenti: la prof.ssa Andreuzzi (che sostituisce il DS), le sig.re Franzoso e Rossi, i docenti Di Fazio,
Morelli, Rossi. Assenti giustificati Baldin, Bonacquisti, Marino. Constatata la validità della seduta, si avvia
la seduta. Presiede la sig.ra Rossi, verbalizza Morelli.

Si passa alla discussione dei punti all'o.d.g.:

l) La prof.ssa Andreuzzi presenta al Consiglio la costituzione di due Reti Scolastiche.
La prima riguarda tutte le Istituzioni Scolastiche dell' Ambito 14 della Città Metropolitana di Roma Capitale,
che consente alle scuole di rafforzare le proprie competenze e sviluppame di nuove, esercitando in comune
una o più attività rientranti nel Piano dell'Offerta Fomiativa e ottimizzando l'utilizzo delle risorse.
La seconda "Rete dei Castelli", che è costituita da sei scuole secondarie di 11 grado del territorio, prevede
l'attuazione del progetto "AppHour", finalizzato alla formazione in ambito digitale dei Docenti, secondo le
direttive della nuova Legge 107 e secondo i dettami del Piano Nazionale Scuola Digitale, per un costo per la
scuola di € 600,00.

Il Consiglio di Istituto, verificata la validità delle proposte in quanto capaci di valorizzare in modo sinergico
l'autonomia scolastica,

delibera all'unanimità (DEL. n. l)

di autorizzare la richiesta ai competenti Organi Superiori di sottoscrizione dell' Accordo della rete di Ambito
RM14 e di sottoscrizione della rete scolastica "Castelli in rete" per attuare quanto previsto dal PNSD.

2) Il Consiglio valutata la necessità e l'urgenza degli arredi scuola per le classi DIPIC, seguendo le linee del
progetto che prevede spazi flessibili utili alla didattica, approva all'unanimità l'acquisto degli stessi per
tali classi, attingendo al fondo costituito dai versamenti da parte degli studenti DIPIC. Tali arredi consistono,
per le prime, in 84 banchi e sedie capaci di comparsi e modularsi in più forme (per un costo di circa €
10000,00), per le classi seconde altri 50 banchi e sedie (per un costo di circa € 5000,00). L'acquisto di
quest'ultime si approvano con la riserva da parte della Segreteria di verificare che ci sia la somma
disponibile sui residui dei versamenti degli studenti dello scorso anno (DEL. N. 2).

3) Il Consiglio approva all'unanimità la chiusura degli uffici nei seguenti giorni prefestivi:
31 ottobre 2016; 9 dicembre 2016; 5 gennaio 2017; 24 aprile 2017; dal 14 al18 agosto 2017.

4) Il Presidente del Consiglio, la Sig.ra Franzoso, insieme alla Sig.ra Rossi chiedono espressamente, qualora
fosse possibile, che il tondo raccolto dal contributo volontario delle famiglie sia utilizzato anche per le
manutenzioni ordinarie in modo da rendere la struttura più accogliente e rispondente alle necessità dei
ragazzi.

La seduta è tolta alle 16.15.


